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第10回例会 平成19年9月11日（火）
サンパレス福島

本 日 の プ ロ グ ラ ム

　夜の秋や　戸にはさまりし　

糸すすき　(木津柳芽)　　

　この俳句はいろいろ想像する

と実に楽しい俳句です。

　戸とはどこの戸がいいか。

形状はどんな戸か、糸すすきは

内・外のどちら方向にはさまっ

ているのか。

　すすきはどんなときにはさまったのか。

　子供らが家の中に駆け込んだ時ではないか等々想像

すると楽しい自分の風景ができあがります。

　さて、今日は牧公介ガバナーの公式訪問の日です。

　午前中から各委員長から各事業の報告等がなされ、

ガバナーから大変貴重なご指導を頂きました。

　牧ガバナーは海外で生活された経験をお持ちで、キ

リスト教的文化の難しいロータリー用語を私達日本

ロータリアンに分かり易く話して頂けるので、私は本

当に通訳人的な立派な仕事をしてロータリー精神の活

着化、土着化に懸命に努力されているガバナーだなぁ

と尊敬しております。

　今日の講話を大変楽しみにしております。

　皆様今日は、先ほど会長さん

からご紹介を頂きました、今年

度ガバナーを仰せつかっている

牧と申します、今日はこちらの

南クラブさんを訪問させて頂き

まして本当にありがとうござい

ます。

　私にとり今日は、29番目のクラブ訪問になります

が、どのクラブさんに伺いましても必ず大変勉強にな

りますことが沢山ありまして、今日もこちらのクラブ

さんから得る所、学ぶ所が沢山ありました。この様な

機会を頂戴していますこと、本当に感謝致しておりま

す。こちらのクラブさんがお作りになった計画書、或

は各委員会担当の方の発表などを伺いまして、本当に

良くクラブの土台が築かれ立派な歴史伝統をすでに創

りつつある事を痛感致しました。今創られつつある

伝統歴史が今後さらに積み重ねていかれるごとに、更

にすばらしいクラブに発展、そして県北第一地区のみ

ならず、2530地区でも大きな役割を果たして頂けます

様、心から祈り願っております。

　今自分はロータリーの一人です、私にとっての奉仕

とは何も考えたものではありません、今自分が生きて

いるのは、生きているんですけれども、私は何時も生か

されている自分なんだと言うことを忘れません。今

日も大変美味しいご馳走を頂きました、美味しい思い

をさせて頂きました、私の舌も喉も喜び胃袋も喜んだ

でしょう、でもこれは色々な生き物動物や植物の命に

よって私に美味しい思いをさせてくれる、私の体を多

くの命によって健康に支えてくれる、又私が今日こう

して生きて居られるのも多くの方々のしかも、血の繋

がっていないあかの他人である多くの方々の助けに

よって生きている事を思いますと、生かされていると

思ったほうがピッタリだと自分で感じています。そ

うしますと、奉仕とは奉仕をするとかしてやるとか、そ

う言う事ではなく少しでも奉仕をさせて頂く事によっ

て今迄何十年にも亘って人間様をはじめ多くの生き物

によって命を支えられ生かされてきたそのことに対す

るチッポケな僅かなご恩返しのはしくれみたいなもの

だと、私たちは奉仕と言うことをその様に理解したい

とつくづく思います。金額の大きい少ない時間がど

れだけかけているかどうかと言う事でもないし、奉仕

は本当に自分の心から出た自発的な心の動きが行動に

なって現れたものだと思います。命のある限りは命

を頂戴しているそのご恩返しをずっと続けて行きたい

とつくづくおもっています。

　今日、皆様方のクラブに大変温かく迎えていただき、

皆様方に出会う事ができ、触れ合う事も出来ました、こ

れ偏にロータリーアンである事又私にとっては非常に

感謝すべき事以外のなにものでもありません。どう

かお互いに奉仕を志す職業人の仲間として、この地域

社会に或いははるか遠くの海の向こうの各地に私たち

の手を差し伸べられる事を必要として待っていること

があるならば、手を差し伸べる心を惜しまないで失わ

ないで、その事をお互いに分け合ってやって行って頂

けますなら、こんなに有り難い事はありません。どう

か是からも皆様方の素晴しいクラブ、この地域社会に

あって、この地区にあって、或いは世界の海の遥かかな

たにその目と心を向けてくださる奉仕を続けていって

下さいます様心からお願い申し上げ、南クラブさんの

今後の大きなご発展を願いながら、貴重な時間を頂き

ました、今日は本当にありがとうございました。

会 長 挨 拶 武藤　正隆会長

9月22日（土）地区奉仕プロジエクトセミナー

9月23日（日）第2回福島南RCゴルフコンペ 

9月24日（月）大声盃リトルリーグマイナー大会

9月26日（水）地区セミナー4委員会報告

10月3日（水）創立記念職業奉仕発表

今月・来月のプログラム

牧ガバナー講話


